

活動報告書 11月号

2020.10.31

設立25周年 特別寄稿



設立25周年を迎えて

静岡市倫理法人会は設立25周年を無事に迎えることができました。これも設立から今まで会員皆様そして歴代会長の皆様のお陰と感謝しております。心より御礼申し上げます。

数ある成功法則の中で私が倫理法人会の学びを選んでいる理由は二つあります。

1. 万人幸福の葉がとても読みやすく、わかりやすいこと。
2. 実践報告の場であるモーニングセミナーが毎週あること。

成功法則を学んでいくら知識を蓄えても、実践されなければ何の意味もありません。毎週同じ学びをしている倫友の

実践報告を聴き、自分と照らし合わせることで、自分の足りない部分に気づいたり、感動や勇気をもったり、実践をしようというきっかけを与えてくれます。なによりも同じ学びをしている仲間の存在はとても大きいです。これからも倫理法人会で学び実践したことを、事業と家庭に落とし込み、人生の成功の階段を上り続けていこうと思います。

静岡市倫理法人会のモーニングセミナーも1270回を重ね、毎回1回その重みを感じながら開催しております。今後も毎週土曜日に休むことなく開催して参りますので、会員皆様のご参加を心よりお待ちしております。

引き続き静岡市倫理法人会をよろしくお願い致します。

令和2年10月17日
会長 三浦 健二郎

モーニングセミナーピックアップ

10月3日 安永きよ子氏



テーマ: 苦難福門

着物姿が印象的な横浜市金沢区倫理法人会の安永さん。最愛の妹さんを亡くし親類との軋轢など多くの苦難を体験されましたが「打つ手は無限！」を実践され見事に乗り越えられました。特技はタロット占い。

10月24日 宮原行英氏



テーマ: 良き出会い良きご縁に感謝

清水倫理法人会の会長の宮原さん。軽快な語り口で大勢の参加者が笑いに包まれました。ハイの実践、チャンスをつかむことがいかに大切かを再認識しました。